

Das ist Ihr LEBENS -HELD 2023/24

Ihr **JAHRES-SIEGER**

Childaid Network schenkt Kindern eine Zukunft

Durch Schule und Ausbildung können sie sich ein gutes Leben aufbauen



▲ ZEUGNISÜBERGABE
Junge Mädchen in einer Bergregion Nepals feiern ihre bestandene Zwischenprüfung. Ganz oben: Sandra Hörbelt, Ehrenamtliches Vorstandsmitglied, besucht regelmäßig die Projekte

► EIFRIG DABEI
Für die Kinder ist der Schulbesuch nicht selbstverständlich. Alle die die Chance bekommen, sind besonders wissbegierig und saugen alles auf, was sie hören



Wir freuen uns riesig!“, sagt Dr. Stefanie Henkel, zuständig für die Öffentlichkeitsarbeit bei der Stiftung Childaid Network. Umso mehr, da in dieser vierten Runde der Lebens-Helden-Aktion das Preisgeld sogar 3000 Euro beträgt. FUNK UHR hat es aufgestockt, um diejenigen, die so viel Gutes tun, noch besser unterstützen zu können. Und die Stiftung weiß auch schon, wohin das Geld fließen soll: in Kinderprojekte in Nepal. Dort war Dr. Stefanie Henkel vor Kurzem mit Sandra Hörbelt, die ehrenamtlich im Vorstand ist und mit ihren eigenen Aktionen viele Spendengelder sammelt. „Wir haben so viele tolle Menschen und Projekte gesehen“, berichtet Dr. Stefanie Henkel. „Aber es gibt auch großen Bedarf, denn viele Familien leben in bitterer Armut.“ Die Projekte, in die das Preisgeld fließt, sollen allen Kindern Zugang zu ihren Rechten und zu einer guten Grundbildung ermöglichen. Das gelingt dadurch, dass Eltern mobilisiert werden, Lehrer fortgebildet und freiwillige Helfer für Nachhilfe und Sport aktiviert werden. Childaid Network beschafft zusätzlich Lernmaterial. 20 Euro sind pro Kind nötig, 150 Kinder können mit dem Preisgeld also unterstützt werden. Großartig!

Fotos: Childaid e.V. (Stock/Photo: Picture Press, privat)

ALS MITGLIED ODER MIT EINER SPENDE HELFEN

Die Stiftung kann natürlich Geldspenden bestens gebrauchen. Denn es gibt so viele Projekte, die Kinder weiterhelfen. Und noch so viele, die umgesetzt werden wollen. Spendenkonto: Childaid Network, IBAN: DE96 5004 0000 0375 5055 00. Weiter Info: www.childaid.net



EINFACH TOLL, DIESES ENGAGEMENT!

Die einzigartige Urkunde (siehe oben) ist eigens für die FUNK UHR-Lebens-Helden kreiert worden. Damit sollen die Gewinner immer daran erinnert werden, dass viele andere Menschen ihren selbstlosen und hilfreichen Einsatz wahrnehmen und wertschätzen. Auch alle weiteren Monats-Sieger der Lebens-Helden erhalten natürlich eine Urkunde als Erinnerung an die große FUNK UHR-Aktion. Dann sie alle machen mit ihrem bemerkenswerten Engagement die Welt jeden Tag ein bisschen besser. Wir alle sagen Danke für diesen tollen Einsatz!

GLÜCKWUNSCH PER VIDEO-CHAT!

Große Freude! Dr. Stefanie Henkel (o.r.), Sprecherin der Stiftung, bekam beim virtuellen Treffen Glückwünsche ausgesprochen. Entspannt plauderte sie mit Lebens-Helden-Patin und TV-Moderatorin Nine Ruge (o.l.), die auch als Unicef-Botschafterin aktiv ist. Sowie mit Nikola Pfeiffer, Stellv. Chefredakteurin der FUNK UHR (u.l.), und Redakteurin Nicole Sindermann (u.r.).



Diese **MENSCHEN** **MACHEN** die Welt ein Stück besser



Liebe Leserinnen, liebe Leser,

es sind die kleinen Dinge, aus denen so viel Großes und Wertvolles erwachsen kann. Wie ein Samen, den wir in die Erde stecken, und hoffen, dass daraus ein kräftiger Baum entsteht, der Früchte trägt. Von denen sich andere ernähren können. So ist es bei den Lebens-Helden: Sie setzen Samenkörner ein, pflegen und hegen sie. Und geben damit sehr vielen eine Chance, daraus mehr zu machen.

Sie, liebe Leserinnen und Leser, haben Childaid Network zum Jahres-Sieger gewählt! Eine Organisation, die das Leben vieler Kinder in den ärmsten Ländern bereichert. In einer Welt, in der Bildung der Schlüssel zu einem besseren Leben ist, öffnet Childaid Network Kindern und jungen Menschen die Tür zu Wissen und Lernmöglichkeiten. Weil jeder Mensch eine Chance verdient, sein Potenzial zu entfalten.

Childaid Network initiiert an über 1000 Standorten Projekte – sei es in Bangladesh oder Myanmar, in Nordostindien oder Nepal. Durch den Bau von Schulen, das Bereitstellen von Lernmaterialien und die Ausbildung von Lehrkräften bietet Childaid Network Kindern einen sicheren und zugleich fördernden Lernraum.

Heute, wo so vieles in der Welt im Argen liegt, wo Reichtum und Armut so nah beieinanderliegen und doch so weit auseinanderklaffen, ist es wichtig, dass wir uns für diejenigen stark machen, die sich nicht mal das Nötigste selbst beschaffen können. In einer Welt, in der Kinder von einer Zukunft träumen, die ihnen ihre Eltern nicht ermöglichen können. In einer Welt, in der die Kinderrechte oft zu kurz kommen – allein, weil es sich oft keiner leisten kann, auf die Schwächsten Rücksicht zu nehmen. Weil eben die Not übermächtig ist und die Arbeit der Klei-

nen ganze Familien finanzieren muss, anstatt dass man sie zur Schule schickt.

Kommen wir zum Samenkorn zurück. Childaid Network sät unermüdlich – und seine Arbeit trägt Früchte: Allein 2023 förderte das Kinderhilfswerk rund 200.000 junge Menschen. Regelmäßig reisen Mitarbeiter und Ehrenamtliche in die abgelegensten Regionen, um zu sehen, ob ihre Saat aufgeht. Und all die Spenden kommen genau dort an, wo sie gebraucht werden: So wendet Childaid Network nur rund vier Prozent für Verwaltungskosten auf.

Ihre Wahl dieses Lebens-Helden zeigt, wie sehr Sie das große Engagement von Childaid Network wertschätzen. Und ja, auch Sie säen damit etwas. Nämlich das Bewusstsein, wie wichtig solch ein Engagement ist. Dafür möchte ich Ihnen von Herzen danken!

Meinen Glückwunsch, liebes Team von Childaid Network! Bitte streuen Sie weiter Ihre kostbaren Samenkörner, lassen Sie Großes aus Kleinem erwachsen. so können wir alle uns über diese wunderbare Ernte freuen, die die Welt ein Stück besser macht.

Ihre

W. Ruge

Die Aktion mit Herz geht natürlich weiter



Miteinander – füreinander! Dieser Devise bleiben wir treu und möchten auch künftig Menschen vorstellen und auszeichnen, die sich für andere einsetzen. Kennen Sie einen ehrenamtlich tätigen Menschen? Dann schreiben Sie an: lebenshelden@funkuhr.de